



中高生が考える環境保全

～身近な自然を守るきっかけ～

7月9日（日）弓削中学校前の海岸で環境保全イベント「みんなのおそう島」が、実行委員会主催での、初めての企画イベントとして開催されました。

このビーチクリーンイベントは、実行委員会の学生メンバー約10名が主となり実施されたもので、事前に弓削中学校と松山をオンライン会議システムをつなぎ弓削商船、弓削高校、松山東高校の実行委員会学生メンバーの進行で、弓削中学校の中学生と一緒にイベントの企画や内容などの話し合いを行い、本日の開催に漕ぎつけました。

この日は、町内外から中高生を中心に73名が

イベントには参加者10班は分かれ新幹線を深めながら海岸清掃に汗を流し、海岸に打ちあがったガラス片やプラスチック類の漂流物を約30分の活動で約33キロ拾い集めることができました。実行委員会の松山東高等学校2年兼頭玄さん（上島町出身）からは、「友達だけではなく、大勢の人に参加してもらい、ごみ拾いの輪が広がってよかったです」と仲間たちと充実した時間を過ごせたようです。

・参加者に楽しんでもらうにはどうしたらよいかなど、考えることが次々と出て苦労しましたが、貴重な経験で楽しかったです。次の機会も楽しみにしています。弓削商船高専情報2年 田房蓮一郎

・天気が読めずスケジュール設計に難を極める中、弓削中学校はじめ多くの方々にご協力いただきイベントが遂行できたことをありがたく思いました

・他校の生徒との関わりが一番印象深く残っています。普段なら関わることのない学生と話をし、新たな考え方を見つけるよい機会になりました。

・実行委員として中学生と自然について話したり清掃したりしました。上島の景観を守る一步となつたと思います。今後も活動をとおして交流や自然保護ができたたらうれしいです。

・自分たちが育った島を誇りに思い、美しい海を保とうと立ち上がった高校生が、企画から運営までやり遂げすごく素晴らしいことだと思います。



6/30 (金) おそう島ワークショップ 弓削中学校

実行委員会は、国立弓削商船高等専門学校、愛媛県立弓削高等学校、愛媛県立松山東高等学校の学生・生徒および教官・教諭、地域住民有志、ならびに愛媛県内を中心とする「SLROWS」のメンバーから構成されています。

※実行委員の学生メンバーは全員、弓削中学校の卒業生です。